

"La eficiencia energética es clave para una descarbonización competitiva"

Global Factor ha ayudado a empresas industriales a convertir el ahorro energético en una fuente de ingresos, logrando retornos equivalentes al triple de sus inversiones

Kepa Solaun
CEO de Global Factor

Global Factor, grupo internacional especializado en sostenibilidad, mercados ambientales y energéticos, refuerza su liderazgo con la reciente integración de EDE Ingenieros, una firma con amplia experiencia en eficiencia energética. Esta unión permite a Global Factor ofrecer soluciones aún más completas en descarbonización y optimización energética, destacando su papel clave como Sujeto Delegado en el reciente Sistema de Certificados de Ahorro Energético en España.

Pregunta. Habéis pasado de cerca de 40 trabajadores en tiempos de pandemia a más de 190, y ampliado considerablemente vuestra cartera de clientes...

Respuesta. Sí. Es debido a una combinación de factores. Existe en el mercado una demanda clara de proveedores con conocimiento especializado, capaces de definir prioridades estratégicas y no solo de ejecutar proyectos. Y somos únicos al trabajar con agentes privados, públicos e internacionales, lo que nos permite anticipar tendencias en un entorno cambiante.

Hemos ampliado nuestro portafolio para abarcar todo el ciclo de la descarbonización, desde la circularidad



y la sostenibilidad hasta el acceso a mercados medioambientales. Nos consideramos una "one-stop shop" de la sostenibilidad, integrando todos estos servicios sin perder nuestro conocimiento técnico.

P. ¿La eficiencia energética tiene un rol relevante en la descarbonización en España?

R. Sin duda es clave para una descarbonización competitiva, no hay energía más sostenible que la que no se consume. Para ello, es clave aprovechar incentivos como los Certificados de Ahorro Energético (CAE), que permiten a las empresas monetizar sus ahorros, reduciendo costes y obteniendo ingresos.

P. Mencionas los CAEs, ¿cuál es vuestra visión y papel en este sistema?

R. Lo consideramos un mecanismo clave para la eficiencia energética. Como uno de los primeros Sujetos Delegados de CAEs, hemos asumido un rol protagonista monetizando directamente los ahorros energéticos de nuestros clientes.

Con más de 20 años de experiencia, hemos ayudado a empresas industriales a obtener ingresos equivalentes al triple

de su inversión, gestionando en 2024 expedientes por más de 140 GWh de ahorro.

En 2025 reforzamos nuestro liderazgo con la integración de EDE Ingenieros, lo que nos permitirá acompañar a los clientes desde la identificación hasta la implantación de medidas.

P. La reaparición de Trump ha provocado inquietud dentro del sector de la sostenibilidad. ¿Cambia esto vuestros planes de futuro?

R. La incertidumbre global puede ralentizar la sostenibilidad, pero el cambio climático no es una moda. Seguimos firmes en nuestro compromiso, consolidado con la entrada de NAZCA en nuestro accionariado y reflejado en un plan estratégico que mantiene nuestro propósito original.

Transforma tus ahorros energéticos en ingresos:



Más información
www.globalfactor.com